



Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 02.03.2020)

Vakanz auf der Position der Schulleitung

Raphael Frey verlässt die Schulen Krauchthal per Ende des laufenden Schuljahres (31. Juli 2020). Er hat seine Anstellung im Februar 2019 aufgenommen und hat entschieden, sich beruflich neu zu orientieren. Die Schulkommission und der Gemeinderat bedauern seinen Weggang und verdanken seine geschätzte Arbeit.

Vakanz auf der Gemeindeschreiberei

Cassandra Burchianti hat ihre Anstellung auf der Gemeindeschreiberei per Ende Mai 2020 gekündigt. Sie war seit Februar 2016 für unsere Gemeinde tätig. Der Gemeinderat bedankt sich für den tatkräftigen Einsatz und wünscht ihr bereits heute viel Erfolg mit der neuen Herausforderung.

Für beide Vakanzen wird rasch möglichst der Stellenbesetzungsprozess in Angriff genommen.

Krauchthal, 02.03.2020 / ab

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Andreas Bösch
Verwaltungsleiter

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Beat Lauber, Telefon: 079 607 17 03, E-Mail: beat.lauber@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Schulkommission
- ⇒ Lehrerschaft
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Versammlungsleiter-Stv.
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ www.krauchthal.ch
- ⇒ Aktenablage 1.463